

Un total de 104 jueces y magistrados de la Región ampliarán sus conocimientos y compartirán iniciativas orientadas a la mejora y modernización de la Administración de Justicia, gracias al convenio de colaboración suscrito ayer entre la Comunidad Autónoma y el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ). Las acciones, orientadas a la mejora y modernización de la Administración de Justicia, abordan como novedad este año el desarrollo y funcionamiento de la nueva Oficina Judicial.

El convenio fue firmado hoy por la consejera de Presidencia y Administraciones Públicas, María Pedro Reverte, el vicepresidente y vocal delegado para la Región de Murcia del CGPJ, Fernando de Rosa, y el vocal territorial de CGPJ, Miguel Carmona, en un acto celebrado en el Palacio de San Esteban, al que también asistió el presidente del Tribunal Superior de Justicia de Murcia, Juan Martínez Moya.

Entre las novedades para este ejercicio, en el que participarán como ponentes 29 miembros de la judicatura, destacan las acciones dirigidas al desarrollo y funcionamiento de la nueva Oficina Judicial, que se puso en marcha como proyecto piloto en la Región de Murcia el pasado mes de diciembre.

El presupuesto para el desarrollo de estas acciones formativas asciende a 36.216 euros, de los que la Comunidad aporta 20.000 euros y el Consejo General del Poder Judicial los 16.216 restantes.

La coordinación de las actividades de formación previstas en cada protocolo corresponde al Tribunal Superior de Justicia de la Región de Murcia, a través de un Magistrado Coordinador.